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１ 開会 
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３ 議題 

（１）小学校バスの乗り方教室の報告について 

（２）令和元年度地域公共交通利用促進に関する取組み内容（進捗状況）について 
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１ 開会 

 

・平成 29年度に発足しました本協議会の委員任期は、三郷市地域公共交通活性

化協議会設置要綱第６条の規程により、２年間となっておりますので、令和元

年度は新たな任期となります。また新たに任命された委員の方もいらっしゃい

ますので、委嘱状が交付されております。恐れ入りますが、皆さまの席上に委

嘱状を置かせていただいておりますので、ご確認ください。資料に過不足等が

ございましたら挙手をお願いします。よろしいでしょうか。 

・なお、本日の令和元年度第１回三郷市地域公共交通活性化協議会につきまして

は、道路運送法に基づきます地域公共交通会議を兼ねる協議会といたしまし

て、新たに市が運行の委託を予定しております廃止代替バス路線につきまして

協議いたします。 

 

２ 会長及び副会長の選任 

・それでは、会長及び副会長の選出を行います。新たな会長選出について、事務

局の三瓶が仮議長となり進行させていただきます。 

 

・役員の選出は三郷市地域公共交通活性化協議会設置要綱第４条第１項の規程に

より、委員の中から選出することとなっております。どなたかご意見があれば

お願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

・昨年度までと同様に市の環境安全部長が会長を務めるのがよろしいと思いま

す。秋本環境安全部長を推薦いたします。 

 

・秋本委員を会長にとご意見ありましたが、皆様いかがでしょうか。 

（意見なし） 

・それではおはかりいたします。秋本委員を会長とすることに賛成の方挙手をお

願いいたします。 

      （全員賛成） 

・全員賛成（賛成多数）により、秋本委員が当協議会の会長に決定いたしました。

それではこの後の進行を秋本会長にお願いしたいと存じます。 

 

（会長あいさつ） 

・それでは、三郷市地域公共交通活性化協議会設置要綱の第４条第２項の規程に

基づき、副会長を指名いたします。東武バスセントラル株式会社の深津委員に

引き続き副会長をお願いできればと思いますが、いかがでしょうか。 
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会 長 

 

委 員 

・はい。 

 

・では、当協議会の副会長を深津委員に決定いたします。副会長ご挨拶お願いい

たします。 

      （副会長あいさつ） 

 

・ありがとうございました。それでは、本日の出欠及び傍聴者について、事務局

より報告願います。 
 

・本日は協議会開催の事前公表を行いましたところ、傍聴者は０名と報告。 

・本日の協議会は、２名の委員が欠席となっておりますが、三郷市地域公共交通

活性化協議会設置要綱第７条２項に基づき、委員の過半数以上の出席のため、

成立している旨、報告。 

 

３ 議題 

（１）小学校バスの乗り方教室の報告について 

 

・小学校バスの乗り方教室の報告について事務局から説明をお願いします。 

 

・事務局説明 

資料１－１のとおりバスの乗り方教室を開催した。資料１－２は当日配布資

料であり、参加者に資料１－３のアンケートを依頼した。アンケート結果につ

いては現在取りまとめ中のため、次回協議会にて報告いたします。 

 

・ありがとうございました。事務局の説明について、何かご意見はございますか。 

 （特に意見はなし） 

 

（２）令和元年度地域公共交通利用促進に関する取組み内容（進捗状況）につい

て 

 

・令和元年度地域公共交通利用促進に関する取組み内容（進捗状況）について事

務局から説明をお願いします。 

 

・事務局説明（省略） 

  令和元年度地域公共交通利用促進に関する取り組みについては、資料２のと

おり。資料２の１ページ下段の評価スケジュールについて、次の議題３で触れ

させていただきます。 

 

・ありがとうございました。事務局の説明について、何かご意見はございますか。 

 

・事業２のバスまちスポット、まち愛スポットの整備について積極的に活用して
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頂ければと思いますが、利用状況はどのような状況でしょうか。 

・事業５の三郷市公式アプリ「ポケットみさと」でどのような情報を提供されて

いますか。出来れば、バスマップや鉄道、タクシーなどの情報がメニューとし

てあれば良いと思いますが、あるいは交通情報を充実できるのか教えて頂けれ

ばと思います。 

 

・昨年度登録したファミリーマート三郷かまくら店は、南北、東西の結節点とな

っており、戸ヶ崎方面の方が三郷市役所方面へ行く際、待合が必要な場所とな

っています。コンビニエンスストアの店主に聞きますと、そもそも店内で待つ

方が多かったため、御墨付という形で登録をしましたが、店主からは登録後は

以前より気軽に待って貰っていると伺っています。 

・三郷市役所に付きましては、特に先日の暴風雨の際、隣の高校の方々がバス停

で雨ざらしのなか待っていたところ、こちらはバスまちスポットになっている

ため、屋内で待っていただいても構わないという説明をして、市役所へ誘導し

た経過があります。 

・ポケットみさとについては、現在のところ、バス路線図、各駅のバス乗り場案

内、市内交通のリンク集、バスの運行経路変更、サイクル＆バスライドの無料

駐輪場といった市ホームページで公開しているものをそのままリンクを張っ

ている形です。ホームページでも見られるものをアプリ上で見られるよう、情

報を得る手段を増やす形で、市の企画調整課が市の担当課となって、進めてい

る事業です。 

 

・アプリについてスマートフォン版でも見やすくなるよう、順次改良して頂けれ

ばと思います。 

 

・ご意見ありがとうございます。検討してまいりたいと思います。 

 

（３）路線バス確保維持業務委託について 

 

・路線バス確保維持業務委託について事務局から説明をお願いします。 

 

・事務局説明 

現在、グローバル交通が運行しております、TX０１、三０１のバス路線が令

和元年１２月末で廃止となることが決定しております。 

  当該路線は、他の路線バス事業者が運行していない地域を多く含んでおり、

度重なる減便によりバス利用者は減少傾向にあるものの、多くの需要がある路

線であると認識をいたしております。そのため、近隣の路線バス事業者に事業

継承を依頼いたしましたが、残念ながら実現できませんでした。そのため、道

路運送法第２１条を適用し５年間の運行業務委託をおこなうこととし、多数の

近隣バス事業者と協議をおこない、このたび埼玉観光株式会社と合意にいたり

ましたので、本協議会の皆様にご報告させていただくこととなりました。 
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 業務委託が終わる５年目以降については、埼玉観光株式会社による自主運行を

お願いし長く三郷市の路線バス事業を担っていただきたいと考えております。 

  運行の内容については資料３のとおりです。 

 

また、資料２の下段の評価スケジュールについて、来年度のアンケート調査

を見送りたいと考えております。理由としては、グローバル交通の撤退という

想定外の事象が発生したため、埼玉観光株式会社が道路運送法第２１条から路

線バス事業者としての許可を取得した以降に、路線バス事業の全体評価や網計

画の見直し等を検討することが適切であると判断いたしました。 

 

・路線図及び停留所の位置について、埼玉県公安委員会として見解をお願いいた

します。 

 

・事前に協議した結果、バス停の設置などについては問題ないということで考え

ています。 

 

・事務局の説明について、何かご意見はございますか。 

 

・本年６月にグローバル交通さんが廃業ということで、大変なショックを受けた

わけです。私は番匠免に住んでいますが、交通事情に影響がある場所です。９

月の補正予算が通って、当面５年程度は大丈夫というお話を頂き、本当に有難

く、感謝しています。５年後以降の話ですが、現在の用途地域は第１種低層住

居専用地域となっており、住宅以外の建物が建てられないため、人口増が見込

めない状況です。このため、バスの利用者も増える状況にないため、今年の２

月に市に要望書も出しましたが、用途地域の変更をこの協議会から担当課へお

願いをして頂きたいという要望です。そうしますと、５年後、10年後には人口

増が見込めますし、人の動きも活性化します。第１種低層住居専用地域は住宅

しか建てませんが、第１種住居地域に変更して頂ければ、あらゆる業種が可能

で、人の動きが活性化し、バスの利用者も増えると思います。利用者が増えれ

ば、埼玉観光様にも黒字計上され、便数も増えると思うため、是非ともお願い

いたします。 

 

・今回の会議については議事録を作成し、公開することになります。議事録が出

来次第、該当する関係課に当協議会での内容を伝え、検討できる余地があれば、

是非検討して頂きたいということでお話をさせて頂きたいと思います。 

 

・ルートを変更した理由をお聞かせ下さい。 

 

・ルート変更の理由ですが、資料３の図面の点線のみの部分が廃止となった区間

です。図面上の部分についてはマイスカイ交通さんの路線と重なる部分がある

ことと、距離が長くなり、長さを解消したいため、幹線道路を中心に、彦成二
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事 務 局 

丁目北という新しいバス停を経由し、新三郷駅西口に入る簡潔なルートな変更

したのが理由です。定時性を確保したい意味です。 

・図面下の三郷市役所については、グローバル交通さんの路線ですが、現状走っ

ていないため、新たに市役所に入りたいということと、彦成地域から三郷中央

総合病院に行きたいという多くの要望あったため、中央病院を経由し、市役所

へ行くルートということで、新しく線を引いたということです。 

 

・理由は分かりました。グローバル交通さんしか走っていなかった所が多くはな

いと思いますが、あると思うので、そのような所の方々は利用できなくなると

思います。そのような所の利用は多くはないのか、いかがでしょうか。 

 

・新三郷駅西口からピアラシティ間は、朝５時 55分の片道１便のみの運行であ

り、利用者も少ないため今回変更しました。 

・市役所方面に付きましても、既に路線が無くなっていた状況で、三郷中央病院

と市役所に行きたいというニーズを町会から聞いていたため、そのニーズを優

先し、ルートを引いたという状況です。市役所方面はもともと利用者があった

ため、路線が消えていたのを復活させたということでご理解頂ければと思いま

す。 

 

・宜しいでしょうか。 

（はい） 

・それでは議題３については協議が整ったものとさせて頂きます。 

・議事が終了しましたので、議長の座を下ろさせていただきます。事務局にお返

ししますので、よろしくお願いいたします。 

 

４ その他 

・ありがとうございました。次第４のその他として、次回協議会の案内をいたし

ます。今年度の本協議会は全２回を予定しており、次回は２月を予定しており

ます。皆様お忙しいとは存じますが、日程が決まり次第、開催通知を送付させ

ていただきますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 
 
５ 閉会 
・それでは、以上をもちまして本日の議題はすべて終了いたしました。これにて、

令和元年度第１回三郷市地域公共交通活性化協議会を閉会いたします。どうも

お疲れ様でした。 

 

 


